



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$20

Viernes 25 de abril de 2025



EU PARTICIPA EN FERIA AERONÁUTICA

AVIONES MILITARES SE LUCEN EN EL AIFA

En el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles se exhiben aviones militares de diferentes países como parte de la Feria Aeroespacial México 2025. En la imagen se observa un Lockheed Martin C-130J Super Hercules y el vuelo de demostración de aeronaves de la Fuerza Aérea de Estados Unidos. | A2 |

HUGO SALVADOR/EL UNIVERSAL

Con críticas, ley telecom avanza en fast track

Organismos internacionales alertan del riesgo de censura y el control del Ejecutivo sobre las concesiones

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ, MARÍA CABADAS E IVETTE SALDAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

En menos de 24 horas y con 29 votos a favor de Morena y aliados, comisiones unidas del Senado aprobaron la nueva Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión de la presidenta Claudia Sheinbaum; se prevé que el lunes se avale en el pleno.

En un debate acalorado, senadores de oposición afirmaron que se trata de una "ley censura".

Organismos internacionales y expertos alertaron que es una copia con "parches" mal pensados, que establecerá un régimen de control del Ejecutivo sobre la asignación del espectro radioeléctrico y concesiones, y que habrá riesgo de censura al bloquear plataformas digitales y tener preferencia hacia actores afines.

| NACIÓN | A6

EL DATO

Niega censura.

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que hay que cambiar la redacción en el tema de plataformas digitales.

Por seguridad nacional, aprietan a las aerolíneas

El Instituto Nacional de Migración busca que entreguen al gobierno las listas de pasajeros de todos los vuelos dos horas antes del abordaje y nuevamente antes del despegue

PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

Con el objetivo de "identificar riesgos para la seguridad y soberanía nacional", el Instituto Nacional de Migración (INM) alista un acuerdo sobre los lineamientos que tendrán que acatar las aerolíneas nacionales e internacionales.

En un anteproyecto enviado a la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria para su revisión y firmado

por el todavía titular del INM, Francisco Garduño, se perfila que se le ordenará entregar la lista completa de pasajeros dos horas antes y tras el abordaje en vuelos internacionales de salida y entrada a México.

De acuerdo con el documento, después de que las aeronaves cierran sus puertas, las aerolíneas deberán enviar otra lista con la relación de confirmación de pasajeros a bordo antes de despegar.

"Para garantizar una migración

segura, ordenada y regular es necesario ajustar los tiempos en que las aerolíneas deben remitir las relaciones con los nombres de los pasajeros a bordo de las aeronaves en vuelos internacionales, con el objeto de identificar oportunamente algún riesgo para la seguridad de las personas al entrar o salir del territorio nacional, por lo cual he tenido a bien emitir el siguiente acuerdo", se define en el documento.

| NACIÓN | A4

ANTEPROYECTO DEL INM

"Resulta necesario priorizar la preservación de la soberanía y seguridad nacional, en el marco de una migración segura"

OPINIÓN

NACIÓN

- A5 Marcela Gómez Zalce
- A7 Eunice Rendón
- A9 Mario Maldonado
- A20 Rogelio Gómez Hermostillo
- A21 Everardo Moreno Cruz

\$20.10
DÓLAR AL MENUDEO

Año 108, Número 39,227
CDMX 56 págs.



YASMÍN ESQUIVEL M.

"No hay justicia plena si las niñas y los niños siguen creciendo en entornos de desigualdad y violencia"

| A21 |

MI CASA, TU CASA Vivir a todo lujo, tendencia al alza

El esquema de residencias de marca cada día adquiere más fuerza en México. | U1 y U4 |



XCANATLÍN RESIDENCES

CULTURA

QATAR EXHIBE ARTE DE MÉXICO Y AL

En su Museo Nacional expone por primera vez a Kahlo y a otros grandes artistas de América Latina. | A25 |



UD



Carlos Ortiz
anhela ganar en su casa | B1 |

FERNANDA ROJAS/EL UNIVERSAL



CÓNCLAVE: FRANCISCO DEJÓ SU SELLO

El fallecido papa Francisco no sólo nombró a la mayoría de cardenales que elegirán a su sucesor; dio más poder a unos continentes para defender su legado. | MUNDO | A12

Asesinan en Jalisco a madre buscadora y a su hijo

En diálogo con colectivos, la secretaria de Gobernación condenó el crimen

En menos de nueve horas la Fiscalía estatal determinó que el asesinato no está relacionado con la labor de la madre buscadora.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, condenó enérgicamente el crimen durante la sexta mesa de diálogo con colectivos de buscadores. En las conclusiones de las mesas de trabajo, dijo que seguirán adelante en la búsqueda de los desaparecidos.

| ESTADOS | A11

FRASE DEL DÍA

REGINALDO SANDOVAL Coordinador de los diputados del PT

"Hay soberbia en Morena, de sentirse invencibles. Esta actitud es un problema que puede terminar en una ruta equivocada, ya vimos lo que le pasó al PRD"

| NACIÓN | A5



ESPECIAL